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6 de diciembre de 2013 

“La Fe Desesperada” 
Salmos 28:1-9 

 
Salmos 80:1-19 
 
Existan fuerzas en el mundo que tratan de debilitar nuestra 
fe Bíblica.  Se ve predicadores que usan las iglesias para 
avanzar sus fortunas.  Hay sectas que enseñan cosas extrañas, 
y sus seguidores dan gran cantidades de energía y empeño 
avanzando su error. 
 
Las universidades seculares dan la impresión de que se puede 
explicar todo sin una perspectiva Bíblica.  Y por supuesto la 
doctrina de la evolución siempre está empleada para atacar la 
fe en el principio de la Biblia, o se el libro de Génesis. 
 
Pero como veremos en este salmo, sin la fe Bíblica, sin la fe 
autentica en Cristo Jesús, la vida es simplemente imposible. 
 
1) Se ve en el primer versículo que, según David, si Dios no 
está allí, respondiendo a tus oraciones, entonces la vida no 
tiene sentido.  Serás como un muerto. 
 
A ti clamaré, oh Jehová.  Se nota un poco de desesperación en 
su voz.  Un poco de pánico. 
 
Roca mía, no te desentiendas de mí, 
    Para que no sea yo, dejándome tú, 
    Semejante a los que descienden al sepulcro. 
 
Los que descienden al sepulcro son los muertos o los que, por 
lo menos son bien deprimidos.  Es que el contacto espiritual 
con Dios es vital. 
 
Hablando de los que no conocen del Dios verdadero, el Dios de 
la Biblia, en Efesios 2 dice que están.. 
 
Efesios 2:12 “sin esperanza y sin Dios en el mundo”. 
 
Como personas que vivan para, ni lo saben que.  Personas que 
están vivos, pero sus vidas no tienen sentido. 
 
Así que David viene rogando con una desesperación, una fe de 
desesperada. 
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1) A ti clamaré, oh Jehová. 
    Roca mía, no te desentiendas de mí 
 
En muchas partes de la Biblia, se hablan de Dios como nuestra 
roca, que quiere decir que él es nuestra estabilidad en todas 
las tormentas.  El es la persona estable que jamás va a 
cambiar.  Y el es la fortaleza en que podemos confiar cuando 
todas las demás nos fallan miserablemente. 
 
Como David dijo en el capitulo anterior. 
 
Salmos 27:10 Aunque mi padre y mi madre me dejaran, 

Con todo, Jehová me recogerá. 
 
En el mundo, aparte de Dios, no hay nada, nadie completamente 
confiable. 
 
2) Cuando un niño pequeño, se siente como que está en 
peligro, va a llamar por su madre o por su padre.  Y si es 
muy pequeño se levantará sus brazos como que quiere ser 
cargado.  Y así era David aquí con Dios.   
 
Aunque era un hombre de muchas guerras feroces, aunque era un 
gran magistrado, el rey de un país poderoso, delante de Dios 
era como un niño. 
 
Paradójicamente era un hombre fuerte precisamente por esa 
debilidad delante de Dios.  Por su dependencia absoluta de 
Dios. 
 
San Pablo conocía el mismo. 
 
2 Corintios 12:10 Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en 

las debilidades, en afrentas, en 
necesidades, en persecuciones, en 
angustias; porque cuando soy débil, 
entonces soy fuerte. 

 
3) En la cultura moderna, se creen que todos son iguales.  
Que hay muchas religiones y que todas buscan a Dios de su 
manera.  La exclusividad de la fe Cristiana ahora es mas y 
mas ofensiva.  Un verso que ni se escuchan en las iglesias 
mas populares es… 
 
Juan 14:6  Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, 

y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí. 
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Esto es muy exclusivo.  En la fe Bíblica es así.  Si 
realmente analices las escrituras, verás que siempre hay dos 
grupos. 
 
Génesis 3:14-15 Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por 

cuanto esto hiciste, maldita serás entre 
todas las bestias y entre todos los 
animales del campo; sobre tu pecho 
andarás, y polvo comerás todos los días 
de tu vida.  Y pondré enemistad entre ti 
y la mujer, y entre tu simiente y la 
simiente suya; ésta te herirá en la 
cabeza, y tú le herirás en el calcañar. 

 
Se presenta dos simientes, una de la mujer, y una de la 
serpiente.  Es la verdad, pero es una verdad muy incomoda 
para muchos. 
 
Proverbios 29:27 Abominación es a los justos el hombre 

inicuo; Y abominación es al impío el de 
caminos rectos. 

 
Juan bautista habló en términos de estos dos grupos también. 
 
Mateo 3:11-12 Yo a la verdad os bautizo en agua para 

arrepentimiento; pero el que viene tras mí, 
cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más 
poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu 
Santo y fuego.  Su aventador está en su mano, 
y limpiará su era; y recogerá su trigo en el 
granero, y quemará la paja en fuego que nunca 
se apagará. 

 
Hay trigo, y hay paja, y está hablando de personas. 
 
Finalmente Cristo confirmó todo esto cuando dijo… 
 
Mateo 12:30 El que no es conmigo, contra mí es; y el que 

conmigo no recoge, desparrama. 
 
Ahora con esa información, podemos mirar otra vez a lo que 
dijo David en el versículo 3. 
 
3) David reconocía que toda la gente del mundo se caigan en 
dos grupos.  Y solamente dos grupos.  Aunque hay gente que 
pueden engañarte, solamente existan dos grupos. 
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Judas Iscariote era uno que pudo hablar de paz con todos, 
mientras hacia su iniquidad.  David sabia que aunque habían 
engañadores que perecían como eran del grupo de justos, 
solamente había dos grupos y David no querría estar 
encontrado entre los malos. 
 
Todo esto es como lo que Cristo nos enseñó cuando nos 
enseñaba a orar diciendo. 
 
Mateo 6:13 Y no nos metas en tentación, mas líbranos del 

mal. 
 
Y David oraba esto con la fe desesperada.  Estaba agonizando 
en oración.  A lo mejor oraba esto cuando estaba enfrentando 
una de las crisis muy grandes de su vida. 
 
*----------------------------------------------------------- 
Pero para ver como la fe desesperada empezó, tenemos que 
regresar a un evento muy temprano en la historia de la fe. 
 
Tenemos que recordar uno que lleva el nombre, “padre de la 
fe”. 
 
Génesis 22:1-3 Aconteció después de estas cosas, que probó 

Dios a Abraham, y le dijo: Abraham. Y él 
respondió: Heme aquí. 

 
2 Y dijo: Toma ahora tu hijo, tu único, Isaac, 
a quien amas, y vete a tierra de Moriah, y 
ofrécelo allí en holocausto sobre uno de los 
montes que yo te diré. 

 
3 Y Abraham se levantó muy de mañana, y 
enalbardó su asno, y tomó consigo dos siervos 
suyos, y a Isaac su hijo; y cortó leña para el 
holocausto, y se levantó, y fue al lugar que 
Dios le dijo. 

 
Abraham se preparó y se fue.  ¿Pero como es posible? 
El patriarca esperaba muchos años por ese hijo, y ese hijo 
era el heredero que tanto se esperaba.  ¿Y ahora Abraham 
estaba dispuesto a matar a su hijo?   
 
Se fue confiando, con una fe desesperada. 
 
Se fue pensando “voy a matar a mi hijo para vivir obediente a 
mi Dios.”   ¿Pero como es posible?   
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Ni estaba pidiendo explicaciones, ni trataba de razonar con 
Dios. 
 
Es que la fe de Abraham, de alguna manera, y para enseñar a 
nosotros, la fe de Abraham, sabia que con Dios, el imposible 
es posible. 
 
Sabia que de alguna manera Dios pudo devolver se su hijo, 
aunque esto era imposible, humanamente hablando.  Bueno, 
hasta el nacimiento de Isaac era imposible según lo que dice 
en Romanos. 
 
Romanos 4:16-22 Por tanto, es por fe, para que sea por  

gracia, a fin de que la promesa sea firme 
para toda su descendencia; no solamente 
para la que es de la ley, sino también 
para la que es de la fe de Abraham, el 
cual es padre de todos nosotros 

 
17 (como está escrito: Te he puesto por 
padre de muchas gentes delante de Dios, a 
quien creyó, el cual da vida a los 
muertos, y llama las cosas que no son, 
como si fuesen. 

 
18 El creyó en esperanza contra 
esperanza, para llegar a ser padre de 
muchas gentes, conforme a lo que se le 
había dicho: Así será tu descendencia. 

 
19 Y no se debilitó en la fe al 
considerar su cuerpo, que estaba ya como 
muerto (siendo de casi cien años , o la 
esterilidad de la matriz de Sara. 

 
20 Tampoco dudó, por incredulidad, de la 
promesa de Dios, sino que se fortaleció 
en fe, dando gloria a Dios, plenamente 
convencido de que era también poderoso 
para hacer todo lo que había prometido;  
por lo cual también su fe le fue contada 
por justicia. 

 
Todo esto estaba presentada en el contexto de la fe 
salvadora.  Por que la fe salvadora es una fe desesperada.   
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¿Como es posible que Dios puede salvar me a me, un vil 
pecador, esto es imposible?   
 
Como es posible que el Dios tres veces santo puede tomar una 
persona como yo, un fracaso moralmente hablando y convertirme 
en una persona honorable.  Es imposible.  Es cierto, es 
imposible.  Pero con Dios, el Dios verdadero, el imposible es 
posible. 
 
La fe desesperada puede cambiar vidas, y puede cambiar 
familias. 
 
4) Cuando hablaba así David estaba confirmando que entiende 
como la biblia dice que hay dos grupos de personas en el 
mundo.  No lo va a negar.  Y está de acuerdo con la necesidad 
de los malvados recibiendo su justo juicio. 
 
Y como magistrado, como hombre del gobierno, a veces David 
tenia que administrar el juicio en contra de los malvados, 
como parte de su oficio. 
 
5) Como en nuestros tiempos, habían muchos que no reconocían 
la bondad y la sabiduría de Dios en la naturaleza.  Aun los 
que no tienen Biblias tienen bastante evidencia de la gloria 
de Dios, pero esto es algo que ellos rehúsan reconocer. 
 
Como nosotros acabamos de celebrar un día de acción de 
gracias, hace una semana en un país con mas y mas ateos.  
¿Pero como puede un ateo celebrar un día de gratitud?   
 
Romanos 1:18-20 Porque la ira de Dios se revela desde el 

cielo contra toda impiedad e injusticia 
de los hombres que detienen con 
injusticia la verdad;  porque lo que de 
Dios se conoce les es manifiesto, pues 
Dios se lo manifestó. 

 
20 Porque las cosas invisibles de él, su 
eterno poder y deidad, se hacen 
claramente visibles desde la creación del 
mundo, siendo entendidas por medio de las 
cosas hechas, de modo que no tienen 
excusa. 

 
5) David sabia que era peligroso negar la gloria de Dios en 
la creación.  Dice “El los derribará, y no los edificará.” 
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Y esa es gran parte de la razón de que tenemos tantos 
problemas aquí y en Europa.  La gente no quieren reconocer la 
gloria de Dios en su creación, y esto es sumamente 
provocante. 
 
Eliminando la doctrina Bíblica de la creación, salgan con la 
evolución, el comunismo, el socialismo, el secularismo humano 
y todas estas filosofías huecas que dejan una cultura sin 
esperaza alguna.  Por esto hay tanta violencia, tantos 
suicidios.  Abandonando la fe Bíblica, la vida no tiene 
sentido. 
 
6) Como siempre una vez orando con sinceridad, un vez orando 
con la fe desesperada, instantáneamente la oración se 
convierta en alabanza. 
 
7) Muchos de estos salmos se empiezan con una crisis, un 
problema imposible de resolver.  Pero después de orar con 
fervor y con intensidad, todo está cambiado. 
 
Se entra preocupado, y se sale confiado. 
 
Filipenses 4:6-7 Por nada estéis afanosos, sino sean 

conocidas vuestras peticiones delante de 
Dios en toda oración y ruego, con acción 
de gracias.  Y la paz de Dios, que 
sobrepasa todo entendimiento, guardará 
vuestros corazones y vuestros 
pensamientos en Cristo Jesús. 

 
8) David era el ungido en este tiempo.  En un sentido era un 
tipo de Cristo.  David era rey del Israel, y ahora Cristo es 
Rey de Reyes y Señor de Señores. 
 
Llegando a Dios rogando con una fe desesperada, podemos 
recibir todos los recursos que necesitamos para seguir 
adelante, con confianza y con poder. 
 
9) A veces David empezó sus oraciones con sus asuntos 
personales, sus problemas imposibles.  Pero viendo que con la 
fe desesperada, que lo imposible con el hombre es posible con 
Dios, termina con tanta abundancia de alegría, que termina 
orando por todo el pueblo o sea toda la iglesia. 
 
Y así nosotros, debemos de no solamente orar por nuestros 
asuntos personales,  
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que sí son importantes pero debemos de expresar un gran 
interés en todo el reino de Dios aquí establecido en el 
mundo.  Las misiones, la educación Cristiana, etc. 
 
Por esto Cristo nos dio el modelo de cómo empezar en el Padre 
Nuestro cuando dijo. 
 
Mateo 6:9-10 Vosotros, pues, oraréis así: Padre nuestro que 

estás en los cielos, santificado sea tu 
nombre.  Venga tu reino. Hágase tu voluntad, 
como en el cielo, así también en la tierra. 

 
Cuando estamos inmaduros, empezaremos siempre con nuestros 
asuntos, nuestros problemas.  Pero como maduros, estaremos 
empezando con los asuntos del reino, y solamente mas tarde, 
presentaremos nuestros problemas personales. 
 
*------------------------- Llamamiento ---------------------* 
 
En el mundo feo y oscuro de hoy, es imposible vivir una vida 
que tiene sentido, sin una fe desesperada.  Los incrédulos 
finjan como que tienen vidas que significan algo, pero en el 
fondo, saben ellos mismos que es pura vanidad.  Y prefieren 
evitar el tema.  No quieren hablar del asunto, es demasiado 
doloroso. 
 
Si tu quieres vivir con una fe desesperada, que conoce que 
para Dios el imposible es posible, pasa adelante, quiero orar 
por ti. 
 
     Vamos a orar. 


